



Anmeldung

„Wir bitten um telefonische Anmeldung, wenn Sie am Gottesdienst teilnehmen möchten.“

Seit Monaten schon ist das gesetzt.

Für die einen eine nachvollziehbare Notwendigkeit,

Für andere lästige Hürde, Ärgernis, Grund zum Wegbleiben.

Hin und her gerissen zwischen Sehnsucht nach Gemeinschaft, Verantwortung, Distanzierung, persönlicher Entscheidung.

Jede Woche aufs Neue.

Aber auch an jedem anderen Tag der Woche stehe ich vor der Entscheidung,

ob ich mich anmelde - bei Gott persönlich anmelde,

mir Zeit nehme,

den Kontakt mit ihm suche,

das Gespräch,

die Ruhe bei ihm,

die Beziehung, die mir Leben verspricht:

„Verbirg dein Antlitz nicht vor mir,

damit ich nicht werde wie Menschen, die längst begraben sind.

Lass mich deine Huld erfahren am frühen Morgen,

denn ich vertraue auf dich.

Zeig mir den Weg, den ich gehen soll ...

(aus Psalm 143)

Astrid Alt

aufwind

Inspirationen zum
Weitergehen und Weitergeben